

ADDRESS

Antisipasi Kejahatan Jalanan, Polsek Tamansari Polres Tasikmalaya Kota Intensifkan Patroli Dini Hari

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.ADDRESS.CO.ID

Jan 17, 2025 - 13:10



Tasikmalaya, 17 Januari 2025 – Dalam upaya mengantisipasi potensi kejahatan jalanan, Polsek Tamansari Polres Tasikmalaya Kota mengintensifkan patroli dini hari di titik-titik rawan seperti Jalan Letjen Mashudi dan Bundaran Gobras. Langkah ini merupakan implementasi langsung dari atensi Kapolres Tasikmalaya

Kota, AKBP Moh Faruk Rozi, yang menekankan pentingnya menciptakan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) yang kondusif.

Dipimpin oleh Kapolsek Tamansari, AKP Nuraeni, kegiatan patroli dini hari dilaksanakan secara rutin dengan melibatkan personel yang bertugas menyisir area rawan kejahatan, termasuk aksi begal, balap liar, dan tindak kriminal lainnya. “Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat, khususnya yang beraktivitas pada malam hingga dini hari. Kehadiran polisi di lapangan adalah upaya preventif untuk menekan angka kriminalitas,” ujar AKP Nuraeni.

Selain patroli, personel juga melakukan pendekatan humanis kepada masyarakat yang dijumpai selama kegiatan berlangsung. Warga diimbau untuk tetap waspada, menghindari aktivitas yang tidak perlu di jam-jam rawan, dan segera melapor jika ada kejadian mencurigakan.

Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Moh Faruk Rozi, menyampaikan bahwa intensifikasi patroli ini adalah bagian dari komitmen kepolisian dalam melindungi masyarakat dari ancaman gangguan kamtibmas. “Kami ingin memastikan masyarakat merasa aman dan nyaman. Kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat sangat penting dalam menjaga keamanan wilayah,” ujarnya.

Patroli dini hari ini mendapatkan apresiasi dari masyarakat yang merasa lebih terlindungi. Salah satu warga yang sering melintas di Bundaran Gobras menyatakan rasa terima kasih atas kehadiran petugas. “Dengan adanya patroli seperti ini, kami merasa lebih aman, terutama di jalan-jalan yang biasanya sepi pada malam hari,” katanya.

Polsek Tamansari akan terus berupaya menjaga stabilitas kamtibmas melalui patroli dan pengawasan di wilayah rawan, serta menjalin sinergi dengan masyarakat untuk mencegah terjadinya kejahatan jalanan.